

となりのPTA



あんじょう さとまち
安城・里町小PTA



子どもの心の 成長を願って



学校保健委員会で、講師の先生と「あいこじゃんけん」。



隣の子と「あいこじゃんけん」に挑戦。

保健集会では、講師の先生と「牛タンゲーム」をしました。



1学期には、「気持ちを考えよう」をテーマに、昨年度はスクールカウンセラー、今年度は上級教育カウンセラーを講師として、PTA主催の学校保健委員会を行いました。事前アンケートの結果発表や講話、講師の先生による構成的エンカウンター「あいこじゃんけん」を行い、最後に学校医の先生がたからご指導をいただきました。この会を通して「相手の気持ちを察し、もっと仲よくすること」を考えることができました。児童にとって、スクールカウンセラーなどが身近な存在として認められ、今後何かあったときに相談しやすい環境づくりに近づけました。

2学期には、上級教育カウンセラーを講師として招き、保健集会を行い、「悪口を言われたらどうするか」を考えました。保健集会を参観された保護者からは、「『どんとこい！悪口』は日常で取り入れやすく、友達のことを考えるよいきっかけとなったと感じました。」という感想をいただきました。今後も子どもの心の成長を願って取り組んでいきます。

学校DATA

所在地●安城市里町足取1の5 児童数●509人 周辺環境●昭和54年度開校。安城市の北部に位置し、豊田市と隣接している。学校の西側には、猿渡川さるがわが流れ、その向こうには水田が広がっている。秋には、コスモスが咲き誇り、学区の皆さんの目を楽しませている。

学校サイト

